

jueves 16 de julio de 2020

El Alcalde de Antequera visita la Entidad Local Autónoma de Bobadilla Estación comprobando de primera mano las últimas obras e iniciativas realizadas en los últimos meses

Acompañado de Ana Cebrián, visitaron junto a Diana Ramos el nuevo quiosco junto a la pista de pádel, la remodelación de la plaza de Granada y el muro de la pista del colegio, o la nueva la calle Cuartel en la barriada Ortiz Recio.

También se está desarrollando en la actualidad las obras para la mejora integral de la plaza de la Constitución dentro de los planes PFEA 2019 en su modalidad de garantía de rentas. El Alcalde alaba el gran trabajo que se está realizando.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde Ana Cebrián han visitado la Entidad Local Autónoma (ELA) de Bobadilla Estación tras la invitación formulada a tal efecto por su presidenta Diana Ramos con el objetivo de que pudiera comprobar de primera mano los últimos proyectos y mejoras realizadas en dicha localidad diseñadas con el objetivo de fomentar el empleo, mejorar espacios públicos más accesibles y reparar los daños ocasionados por las fuertes inundaciones acontecidas en el año 2018.

La primera de las localizaciones visitadas es la de la zona de equipamiento en la que se ubican en la actualidad la guardería, la pista de pádel, el parque infantil o el pabellón polideportivo; en ese entorno se ha construido un quiosco para la venta de productos no elaborados dentro del Plan PFEA 2019 en su modalidad de empleo estable, puesto que en próximas fechas se sacará a concurso la explotación de dicho quiosco que cuenta además con la instalación de unas mesas y bancos a modo de merenderos. Esta actuación ha tenido una inversión de 93.000 euros.

También se desplazaron hacia el entorno del colegio Félix Rodríguez de la Fuente, comprobando cómo ha quedado la instalación de un muro de contención en la pista a base de barros metálicos que impide el acceso exterior pero a la vez dejaría pasar el agua en el caso de una hipotética inundación, teniendo en cuenta que la anterior infraestructura quedó derribada por la acción de las inundaciones que tuvieron lugar en el año 2018. Próxima a esta zona se ubica la plaza de Granada, otra de las zonas más afectadas por los aguaceros de hace ahora casi dos años y que se ha remodelado y pavimentado, haciéndola completamente accesible y dotándola de mobiliario urbano, jardineras y doce nuevos árboles plantados.

La barriada Ortiz Recio también se ha visto beneficiada recientemente por las obras de remodelación de la calle Cuartel, que han contado con un presupuesto inicial de 105.000 euros y que completan el arreglo y modernización de todas las calles de dicha barriada.

Por último, comprobaron el devenir de las obras que se están desarrollando en la actualidad en la plaza de la Constitución, proyecto de remodelación integral incluido también en las obras PFEA 2019 dentro de la modalidad de garantía de rentas con una inversión de 93.000 euros.

El alcalde Manolo Barón destaca el buen trabajo y la magnífica gestión que está desarrollando tanto la presidenta de la ELA, Diana Ramos, como todo su equipo, consiguiendo en apenas solo un año la consecución de varios proyectos pensados siempre para la mejora del bienestar de los vecinos del pueblo y consiguiendo a su vez el desarrollo de políticas de empleo. "El de Diana Ramos es un gobierno que gobierna pensando exclusivamente en los vecinos de Bobadilla Estación", manifiesta Manolo Barón al tiempo que augura un esplendoroso futuro lleno de nuevas mejoras y actuaciones para Bobadilla Estación.

